

# Phonophone



**L'** invention est, ici, une seconde nature. Dans cette tranquille maison mosellane, où le concert des tests de fréquences domine parfois celui des oiseaux, le marketing n'a pas sa place. Pour créer une enceinte, un amplificateur Phonophone, il suffit d'être deux. Un homme et une idée. Et ne pas être pressé.

Voici peut-être la raison pour laquelle, chaque modèle Phonophone impose à sa naissance, une petite révolution. Il détrône silencieusement l'une de ces idées, dont on dit communément qu'elles sont reçues, et apporte quelque chose de plus au plaisir de la musique.

Les audiophiles l'ont compris, qui sont unanimes à saluer en Phonophone, une renaissance de l'art de l'électro-acoustique française.

Phon**O**phone